
 

Avenida Brasil, nº 155, Centro, Estância Turística de Olímpia - SP  
Telefone: (17) 3280-6294 

 

ATA DE REUNIÃO DA ASSEMBLEIA GERAL DO CONSORCIO DE 

DESENVOLVIMENTO DO VALE DO RIO GRANDE - CODEVAR 

Aos vinte e seis (26) do mês de março de dois e vinte e quatro (2.024), às 16:00 h, na 

cidade de Barretos, sede do CODEVAR, sito à Rua 30, 564, Centro, o presidente, 

Marcelo Otaviano dos Santos saudando a todos, deu início em primeira chamada na 

reunião ordinária da Assembleia Geral do Consorcio de Desenvolvimento do Vale do 

Rio Grande – CODEVAR de forma hibrida, convocada para deliberar sobre a seguinte 

ordem do dia: a) Prestação e aprovação das Contas ano fiscal exercício 2023; b) 

Parecer do Conselho Fiscal; c) Alteração do Estatuto CODEVAR; Outros Assuntos: d) 

Instauração de Sindicância no processo de contratação da empresa LU MAQ; e) 

Intimação da Empresa Lumaq Industrial Ltda; f) Visita à empresa Lumaq para 

averiguar a real situação da usina de RCC e ações a serem tomadas; g) Solicitação e 

aprovação de abertura de concurso público para contratação de veterinário para o 

programa SIM; h) Lei 14133/21 – Nova Lei de Licitações Públicas; i) Implantação do 

SAMU na região sul do CODEVAR; j) Situação dos Editais e Atas; k) Inscrição dos 

municípios para utilizar o caminhão para usina de RCC; l) Demandas que estavam 

com o Sr. Victor Borges; m) Verbas para hospitais; n) Sugestão de telefonia; o) Cessão 

de Funcionários; p) Alteração de Endereço Fiscal do Consórcio; q) Escola de prefeitos. 

A pauta com os referidos temas foi enviada aos Prefeitos dos Municípios consorciados 

para conhecimento e deliberação. Estiveram presentes o prefeito Marcelo Otaviano 

dos Santos (Presidente e prefeito de Monte Azul Paulista) e os seguintes prefeitos 

municipais que assinaram a lista de presença, membros do Conselho Fiscal: Dieb 

Taha (Prefeito de Colina); Lucas Assunção (Prefeito de Palmares Paulista); Antônio 

Carlos Ribeiro de Souza (Prefeito de Viradouro); Silvio Vaz de Almeida (Prefeito de 

Jaborandi) e de forma online os prefeitos: Luiz Antonio Fiorani (Prefeito de Vista alegre 

do Alto); Waldir Mônaco Filho (prefeito de Terra Roxa); Lucas Gibin Seren (Prefeito 

de Bebedouro); Paula Oliveira Lemos (Prefeita de Barretos); Oscar Luís Correa Cunha 

(Prefeito de Icém); Waldomiro Antônio Sgobi (Prefeito de Paraiso); Mauricio Lofrano 

Geraldo (Prefeito de Taiaçu); Gláucia Emilia Scatolin (Prefeita de Severínia); Cássio 

Roberto Bertelli (Prefeito de Elisiário); Júlio Cesar dos Santos (Prefeito de Colômbia); 

Rodrigo Ravazzi (Prefeito de Fernando Prestes) e os convidados Dr Lucas Lehfeld 

(Advogado do CODEVAR); Paulo Panhoza Neto (Controle Interno do CODEVAR); 

Ana Julia Brussi (Contadora Meta Publica) e Ivan Luiz dos Santos (Secretário 

Executivo do CODEVAR). Após a apresentação da pauta, o Presidente do Codevar 

abriu a palavra para que o convidado Dr. José Roberto Bijoti, que apresentou o seu 

trabalho a respeito de alguns desafios que os municípios enfrentam em relação à 

saúde pública e apresentou algumas sugestões de solução por meio de programas 

de gestão. A Sra. Natalia Rick, diretora regional da Secretaria de Desenvolvimento 

Econômico do Estado de São Paulo, também fez uma breve apresentação do 

programa Facilita São Paulo, dizendo que enviará o material de divulgação aos 

municípios e informou que o Sebrae dará todo apoio ao projeto. Após as 

apresentações, o Presidente do CODEVAR seguiu com as deliberações. Para o item 
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a, passou a palavra à Srta. Ana Julia Brussi, contadora da Meta Publica, que 

apresentou os balanços fiscais do CODEVAR referente ao ano exercício de 2023, os 

quais também foram compartilhados com os prefeitos, de forma resumida. Ela 

informou que houve um déficit de R$ 350 mil e para cobrir foi utilizado o superavit dos 

anos anteriores. Disse que houve uma arrecadação de receita de R$ 595.404,37, em 

que R$ 403.900,00 foi de recebimento de rateio e o restante de recebimento de 

dívidas. As despesas orçamentarias foram de R$ 945.000,00, sendo que no resultado 

houve um déficit de R$ 321.419,49. Fechou o balanço com R$ 378.657,58 disponível, 

e no balanço patrimonial houve déficit de R$ 903.238,48. Informou que se recebeu 

grande parte da dívida ativa, porém a partir do mês de agosto houve um salto na 

inadimplência. Ressaltou aos prefeitos a importância de manter em dia os rateios para 

que não comprometa a execução orçamentária. Foi aberto para discussão, e os 

prefeitos tiraram suas dúvidas. Foi solicitado pelo Prefeito Cal que as dívidas fossem 

informadas individualmente aos prefeitos. No item b) Os balancetes foram 

apresentados aos conselheiros fiscais que após concluírem a análise deram parecer 

favorável à aprovação, por unanimidade, da Prestação de Contas referente ao 

período. No item c) O Presidente informou que o estatuto do Codevar foi atualizado, 

conforme aprovação em Assembleia anterior, contemplando o organograma funcional 

da entidade, anexo ao documento, e que agora irá para registro no Cartório e envio 

aos municípios consorciados. No item d) o Presidente informou que além do processo 

administrativo disciplinar em relação ao descumprimento do contrato pela empesa LU 

MAQ INDUSTRIAL LTDA-ME, foi instaurado sindicância para apuração interna dos 

atos praticados pelo CODEVAR no processo de contratação da referida empresa, 

sendo que neste caso, a Comissão Sindicante irá iniciar as oitivas dos agentes do 

CODEVAR que participaram do processo de contratação. O Dr. Lucas tomou a 

palavra e explicou sobre a importância desses procedimentos internos para garantir a 

regularidade das atividades do CODEVAR, em especial para salvaguardar os 

Prefeitos quanto à prestação de contas e responsabilidades. No item e) O Dr. Lucas 

informou que a LUMAQ foi intimada a apresentar recurso administrativo da decisão 

deliberada pela Comissão processante, qual seja, rescisão contratual com aplicação 

de pena de multa pelo descumprimento da entrega da usina de forma regular e 

operacional. Informou também que a empresa solicitou um prazo de mais trinta dias 

para a entrega do equipamento, cumprindo as exigências feitas pelo CODEVAR para 

a sua regularização. No item f) o Presidente informou que o secretário Ivan entrou em 

contato com a empresa LUMAQ e agendou a data de quinta feira, 28/03, para visita 

in loco pelo CODEVAR na empresa. Foi aberto para manifestação dos Prefeitos que 

quisessem ir, ficando definido que o Dr. Lucas e o Presidente Marcelo farão a visita 

para avaliar a empresa e a real situação do equipamento. No item g) Foi informado 

que o Município de Bebedouro cedeu um dia por semana de seu veterinário e Barretos 

compartilhou a equipe, porém devido ao afastamento por saúde do profissional de 

Barretos, foi solicitado a abertura de concurso para contratação de veterinário para o 

SIM. Ficou deliberado que ao invés de concurso, por sugestão do Prefeito Lucas 

Seren, fizesse a contratação por processo seletivo, que seria mais rápido e menos 
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oneroso. No item h), o Presidente informou que o curso que aconteceria hoje pela 

empresa Conexão na Prática, devido a conflito de data, foi adiado e oferecido dois 

outros dias para a sua realização. Disse também que havia 36 municípios inscritos. 

Ficou definido o dia 02/04 para a realização do Curso. Foi informado que o Senac 

também fez parceria com o CODEVAR, e realizará um workshop sobre o assunto, 

abrindo duas vagas para cada Município, no dia 18 de abril, com divulgação aos 

prefeitos do Consórcio. Sobre o item i), o Cal apresentou que sobre o SAMU falta dar 

andamento à publicação da Resolução CIBI que está parada em Barretos na 

Secretaria de Saúde desde setembro do ano passado. O Presidente se dispôs a 

buscar uma solução juntamente com a prefeita Paula. No item J) o Presidente 

apresentou como está a situação dos editais e atas como segue: Exames laboratoriais 

– licitação realizada e empresa contratada; Serviços topográficos e sinalizações – 

empresa também já contratada para Ata de Registro de Preços; Mochilas e estojos já 

foi finalizado e empresa contratada; Display – a empresa já foi contratada; Comprev 

está em andamento e a sessão de licitação foi marcada para o dia 06/05/2024; Livros 

– procedimento licitatório em andamento; Jogos físicos, está em andamento; 

Construção, implantação e operação de Central de Tratamento de Resíduos – CTR, 

a sessão da licitação está marcada para 12/06. O município de Monte Azul e Monte 

Alto fizeram a concessão de áreas para implantação do projeto. Foi informado pelo 

Presidente que se trata de concessão de serviço público, sendo o investimento todo 

realizado pela empresa a ser contratada, não havendo ônus para os Municípios. 

Castramóvel, edital está em andamento. O Dr. Lucas está preparando o Estudo 

Técnico Preliminar e entregará o edital no início de abril. O Dr. Lucas apresentou 

também a proposta das seguintes contratações, de acordo com demandas dos 

Prefeitos, para fins de definição do Plano Anual de Contratações do CODEVAR: 

proposta de aquisição, por meio de ata de registro de preços, de livros e jogos para a 

rede municipal de educação; Ata de registro de preços para contratação pelos 

municípios interessados de empresa de cartões de vale-alimentação, vale-cesta 

básica, vale-antecipação salarial; ata de registro de preços para contratação de 

iluminação pública (leds). Também informou que irá convidar as procuradorias dos 

municípios para fazer a apresentação de tecnologia de gestão de processos judiciais. 

Por sugestão do Prefeito Lucas Assunção, também foram anotada a proposta de 

processo licitatório para massa asfáltica. O presidente informou que primeiro deveria 

terminar as que estão em andamento e depois dar sequência nestas. Passou também 

aos prefeitos qual a forma que eles queriam que fossem informados sobre essas 

ações do CODEVAR, ficou definido que a Silvana Borini deverá enviar aos prefeitos 

os editais e atas finalizados. No item n) O presidente informou que contratamos uma 

internet que pode fornecer a linha telefônica. No item o) O presidente comentou sobre 

a cessão de funcionários dos municípios ao CODEVAR. Informou que há funcionários 

de Monte Azul que já trabalham para o Consórcio e fará a cessão dos funcionários 

Paulo Panhoza Neto com atribuições de Controle Interno, Comissão de Licitação, 

Comissão de Sindicância e Processo junto ao Tribunal de Contas do Estado, a Flavia 

Regina de Andrade com atribuição do departamento financeiro, contas a pagar e 
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receber, cadastro e Apoio Administrativo e falou sobre a necessidade de um 

funcionário de TI com atribuição de gerenciamento de redes, solicitando aos prefeitos 

indicações. Comentou também que o processo de cessão teria um custo menor para 

o Consorcio do que a contratação efetiva, e que esses funcionários supriria a 

necessidade atual do CODEVAR. No item p) o Presidente falou sobre a necessidade 

de alteração do endereço fiscal do CODEVAR, visto que a sede agora está em 

Barretos. No item q) O presidente informou que a Escola de Prefeitos acontecerá nos 

dias de 24 a 26 de abril na cidade de Campos do Jordão, que as sete vagas 

disponíveis ao Consórcio já foram preenchidas, porém estão sendo disponibilizadas 

mais vagas e que o Ivan enviará o link para inscrição, lembrou que as inscrições são 

gratuitas, reforçou o convite e falou da importância deste evento. As contas do 

CODEVAR referente a 2023 apresentadas foram aprovadas pela Assembleia e pela 

Comissão Fiscal e todos os assuntos tratados posteriormente foram aprovados por 

unanimidade, conforme constam da presente ata. O presidente agradeceu a todos 

pela participação. Não tendo nada mais a tratar encerrou a reunião. Barretos, 26 de 

março de 2.024. 

 

 

 

 
Ivan Luiz dos Santos 

Secretário Executivo do CODEVAR 
 
 
 
 
 

Marcelo Otaviano dos Santos 
Presidente do CODEVAR 
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Barretos, 26 de março de 2024. 
 

 

Marcelo Otaviano dos Santos 
Presidente do CODEVAR 

 
 
 
 
 

Ivan Luiz dos Santos 
Secretário Executivo 
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